

龍野小学校の学び 『川編』

9月9日に、総合的な学習の一環として、地域学習「川編」を行いました。

「川編」では、各学年毎に竜野川を教材に水質検査、生態調査、地形調査、そして川遊び等、上益城の保健所の方、地域の方々と一緒に学習を開いていきます。

子供たちも興味・関心を持ち、楽しみにしている学習であり、充実した学びを行っています。先日の豪雨で、竜野川に土砂の堆積等もありましたが、今年も、とても充実した学びができます。

今回もご支援いただいた保健所の皆様、地域の皆様、誠にありがとうございます。



学校ホームページ



委員会活動で読み聞かせをしています！

図書委員会では、朝自習の時間を活用して、各学年の教室に出向き、本の読み聞かせを行っています。

図書委員のみんなには、読み聞かせがとても上手で感心しています。

また、聞いている子供たちにも、真剣に集中して聞くことができ、さらに感心しています。

読書の秋、ご家庭でも、保護者の皆様のおすすめの本等、会話の話題にしていただけると嬉しく思います。

よろしくお願ひいたします。



運動会に向けて頑張っています！

10月11日の運動会に向けて子供たちは一生懸命に頑張っています。9月16日には、全校でオンライン会議を実施し、運動会のスローガンを決めました。



各学級から、それぞれに個性豊かな素晴らしいアイデアが提案され、とても感心しました。決定したテーマは「笑顔・協力・絆・友情 最高の舞台で輝け！」です。

すばらしいテーマに決まりました。今から、子供たちの頑張りが楽しみです。